



わくわくの森

「やさしいっぱい げんきいっぱい かんがえいっぱい わくわくいっぱい波岡小」

学校だよりNO.3

令和7年5月9日

波岡小学校

〒292-0825

木更津市畑沢1270

TEL:36-2820

児童数:198名

ペア学年で仲良くたけのこ掘り

1年生と6年生、2年生と4年生、3年生と5年生がペアになって、学校に隣接する「わくわくの森」(詳細は前号参照)にたけのこ掘りに行きました。

入口付近はかなり急で、長崎さん(用務員)が作った「手すり」に助けられました。

たけのこ掘りの最中、常に低学年に気を遣う高学年の姿が本当に眩しかったです。おかげで低学年は安心して活動できました。

お家に持って帰ったたけのこの調理や道具の準備など、ご協力ありがとうございました。



授業参観でのご協力、ありがとうございました。

4月25日(金)に実施された授業参観ですが、駐車場の関係で今年度初めて2部制で実施しました。ご意見がありましたら遠慮なく担任へ連絡ください。

授業では、お母さんやお父さんが見ているからか、いつもより頑張ろうとしていました。子どもたちは、やっぱり、親に見て欲しいんです。

懇談会にも多くの方に残っていただき、「サイコトーク」に参加する姿に感激しました。

また、駐車場のことを考え、徒歩で来校された方がいて、感謝・感謝です。ご協力ありがとうございました。



すすんで挨拶する姿に感心

東門で交通安全指導をしていると、遠くから「校長先生、おはようございます。」と先に挨拶してくれる子どもたちに感心しています。

特に、5年生の5人の挨拶には元気をもらっています。

あたたかい♡1年生を迎える会

5月1日(木)に「1年生を迎える会」が行われました。2年生は「チェッコリダンス」(ガーナ民謡)、3年生は「手遊び歌」、4年生は「先生クイズ」、5年生は「波岡小クイズ」、6年生は「プレゼント(折り紙入れ)作り」をそれぞれ披露しました。どの学年も、心のもった発表でした。



1年生はステージの上で、一人ずつ「自己紹介」をしました。名前の他に好きなキャラクターや食べ物、色なども発表してくれたので、1年生のことをより知ることができました。

最後に、1年生からお礼の言葉があり、とても「あたたかい♡会」となりました。運営委員会の皆さん司会・進行ありがとうございました。

ゼブラ・ストップで

子どもたちは、横断歩道で止まってくれたドライバーに、ごく自然にお辞儀をしています。入学した1年生も高学年の姿を真似してお辞儀をしています。

4年生の3人は「ありがとうございます。」とお礼も言っています。車の窓は閉まっていますが、きっとドライバーにお礼が届いているはずですよ。



通学路のゴミ拾い、ありがとう。

2年生の5人、3年生の3人、4年生の3人、5年生の1人、ゴミ拾いありがとうございました。

